
Herr Brücken führt aus, dass keine weiteren Anregungen hierzu eingegangen sind. Weitere Wortmeldung 
ergeben sich nicht. 
 


